

Rotary

ロータリーは  
機会の扉を開く

地区の活動方針：クラブの未来を考えよう『Thinkabout the future of your club』

クラブ活動方針：【継往開来】次世代へロータリー道理を継承しよう

～I'll succeed to the ROTARY REASON to the next generation～

《11月》

ロータリーレート  
1ドル 104円事務所 〒939-1332 富山県砺波市永福町6-28 砺波商工会館3F  
☎：0763-32-2610 fax：0763-32-6478

## 【本日の例会プログラム】 職場訪問

☆前回の記録☆ 第3050回 11月9日（月）卓話：横山 由美君

★開会点鐘

★来賓・ゲスト紹介…なし

★会長の時間 ～米原嘉孝会長～

みなさん、こんにちは。今朝は寒く、漸く秋も深まり冬に向かって行くのだなと思っております。今日はまずお悔やみを申し上げます。金木精一さんが93歳でお亡くなりになりました。金木さんは第36代会長を務められ、46年もの長きに渡り皆出席という素晴らしい功績を残されました。今朝ほどお顔を拝見して参りましたが、とても穏やかなお顔をされておられました。私も精一さんには色々なことを教わりました。本当に残念であります。心よりお悔やみを申し上げます。本日19時からお通夜が行われ、明日10時よりお葬式となっております。場所は祖泉会堂にて行われますので、よろしくお願い致します。さて、先週アメリカ大統領選挙でバイデンさんが勝利宣言をされました。トランプさんはまだ敗北宣言をしておられません。その後、一度もメディアには登場されていないのは裁判に向けて進んでいるのだろうと思います。今後、米中の敵対姿勢が日中の外交あるいは経済に影響を及ぼさないかと懸念をしております。また、昨日は砺波市長が無投票で3期目のご当選をされました。そして新しく県知事になりました新田さんは今日、初登庁をされました。新しい県政と富山を目指して砺波市長としっかりと連携されまして砺波市にも貢献して頂ければと願っております。ところで、最近、コロナの影響でテレワークやオンラインが多くなってきておりますが、大事な仕事があります。皆さまはエッセンシャルワーカーという言葉聞いたことはございますか？世の中にどうしても必要な人々のことを意味しますが、医療従事者や福祉、公共交通などのサービス業を含んでおり、人々の日常生活には欠かせない仕事を担っていらっしゃいます。エッセンシャルワーカーとはその方々への尊敬と感謝を伝える言葉だそうです。そういった方々が生活して行くことが厳しい状況のようですので、自治体と連携をして行くしかないだろうと思っております。次に当クラブの歴史についてですが、1974～1975年の会長は川田哲曹さんという方で、活動内容は家族会を年2回開催されています。第1回目の職場例会も開催され、またこの年にはローターアクトが創立されています。7月には例会が1,000回を超えたそうで歴代の会長さん達がスピーチをされたようです。10月には創立20周年の記念式典が行われ、砺波総合病院へ花壇を寄贈されています。ロータリー財団奨学生には10万円を贈って北米・カナダへ派遣されました。

★ビジター紹介 ・本日のビジター…なし

★地区大会表彰

2019-20年度 ロータリー賞 プラチナ

2019-20年度 上井 章会長

長寿ロータリアン：小竹三郎君・水木保男君

在籍40年：黒田泰人君



★幹事報告 ～近江 清幹事～

・ロータリー賞とは、25項目の目標を設定し、半数以上達成したクラブに対し表彰されるものです。

・訃報のご案内：本日メール配信しておりますが、元会員（1990-91年度第36代会長）金木精一氏の通夜・葬儀共に祖泉会堂にて執り行われます。慶弔規定に則り、香典と弔電を手配しました。

次回例会は、11月16日（月）職場訪問です。場所はTONAMI翔凜館です。

★委員会報告

・年忘れ家族会について ～金木春男親睦活動委員長～

12月21日（月）Royal Hotel富山砺波にて18時より開催いたします。新型コロナウイルス感染防止対策をしっかりと行いますので、安心してご家族大勢でのご参加をお願いいたします。

・職場訪問について ～余西一広職業奉仕委員～

11月16日（月）は職場訪問例会です。TONAMI翔凜館で12時より昼食、12時30分開会点鐘です。

## ・ロータリーの友11月号読みどころ

～金木春男親睦活動委員長～

先ず14頁です。アフリカ地域で「野生型ポリオウイルス」が根絶したという記事があります。我々も毎年、チューリップフェアに合わせて、会場入り口で「ポリオ撲滅キャンペーンにご協力を」の呼びかけ募金活動をしました。その一翼を担えたものと思います。2つ目の記事は18頁からの新型コロナ禍の例会への影響記事です。7月～8月にかけて行われたアンケートデータで全国1247クラブの回答集計が掲載されています。当クラブの例会休会期間は、全国のクラブの大多数とほぼ同じ期間となっており、また感染予防対策もほぼ同じ内容となっています。未使用の費用はクラブ会計に保留のところが多くなっています。3つ目は縦組記事の13頁「卓話の泉」で、色彩の効果について「赤」、「青」それぞれの効果があることの興味ある説明があります。最近の選挙でもこのことを意識してカラーが決められているのですかね。



## ★出席報告 ～上野貴紹委員～

本日の出席率 45/50 90.00%  
前々回の修正出席率 41/51 80.39%

## ★卓話の時間 卓話者:横山由美君

テーマ:相続対策における生命保険の有効活用

生命保険という若いお父さんが加入するイメージですね。子供が大きくなったとか、奥さんが働くからとなると、保障はそんなに要らないという考えの方もいらっしゃると思いますが、人は必ずいつかお亡くなりになるとしたら、生命保険は本当は誰もが必ず受け取れる仕組みなので、正しく加入して必ず受け取ってほしい、そんな願いで日々活動しています。相続対策において生命保険がどのように役立つかのポイントは①生命保険契約は「遺産分割協議」の対象にならない財産②生命保険契約は「相続放棄」した相続人が受け取ることが可能③生命保険には非課税枠(500万円×法定相続人数)があるということで、資産を生命保険に移すだけで効果が得られます。「相続税が心配ですよね」というよりは「遺産分割(どう分けるか)で揉める」という問題に対する対策について事例をあげたいと思います。財産の大部分が自宅のケース、財産の大部分が自社株のケース、複雑な家庭のケース、連帯保証人になっているケースなど、生命保険を使って問題解決することができます。ポイントは遺言書があっても遺留分があること、生命保険は受取人固有の財産であること、生命保険の非課税枠があること、民法と税法の違いがあることです。もしものことが起こってからではなく、そうなる前の対策について気軽にご相談下さい。



## 【今後のプログラム】

- 11月23日 (月) 勤労感謝の日につき休会
- 11月30日 (月) 卓話:米山奨学生(ベトナム)  
金沢北RC チャン・タイン・ハイさん
- 12月7日 (月) クラブ年次総会  
卓話:野村 和輝
- 12月14日 (月) 卓話:芝田 聡
- 12月21日 (月) 年忘れ家族会(夜間例会)
- 12月28日 (月) 【例会取消】
- 1月4日 (月) 新年例会(夜間例会)
- 1月11日 (月) 成人の日につき休会
- 1月18日 (月) クラブアッセンブリー  
上期を振り返り
- 1月25日 (月) 卓話:本江 真吉

## 【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください!

- 高岡RC 11月から12月まで毎月2回第1と3木曜日に例会を開催、他は例会取消
- 高岡万葉RC 12/18(金)⇒忘年例会の為、変更  
12/25(金)⇒例会取消
- 高岡西RC ※通常例会は高岡商エビル10F、ビクターはサイン受付のみ、ビクターフィー無
- 小矢部中RC 12/17(木)⇒忘年例会の為、変更  
12/31(木)⇒例会取消
- 新湊RC 12/25(金)⇒年忘れ家族懇親会の為、  
時間を変更
- 氷見中央RC 12/11(金)⇒夜間例会に変更  
12/25(金)⇒夜間例会に変更
- 東となみRC 8月より例会場を「道の駅庄川  
(砺波市庄川町示野437)」に変更